

Neue Leitung in der Niederlassung Frankfurt



Die Kaut Gruppe aus Wuppertal stellt **Michael Brückner** (48) als neuen Niederlassungsleiter am Standort Frankfurt vor. Der staatlich geprüfte Techniker in Fachrichtung Kälteund Klimasystemtechnik hat seine neuen Aufgaben zum 1. September 2019 übernommen und blickt bereits auf 17 Jahre Firmenzugehörigkeit bei Kaut zurück. Zuletzt war Brückner im Vertrieb und als stellvertretender Niederlassungsleiter beschäftigt. Brückner: "Das Ziel meiner neuen Tätigkeit ist das erfolgreiche Weiterführen der Niederlassung sowie die Intensivierung alter und die Generierung neuer Kundenbeziehungen. Für dieses Vorhaben vertraue ich auf die starke Gemeinschaft in unserem eingespielten Kaut-Team."

Wuppertal, September 2019